



SAINT-NABORD TÉLÉVISION

Les caméras suivent les chiens de traîneau

Le long du canal, non loin du stade des Perrey à Saint-Nabord, la meute de chiens de traîneaux de Christophe Chevalley a été mise sous les projecteurs. Les caméras de l'émission diffusée sur France 3 « Pourquoi chercher plus loin? » se sont posées dans les Vosges pour quelques jours.

VU 195 FOIS | LE 23/03/2019 À 05:00 | ● 0 <u>RÉAGIR</u> | **f y in M**









Une équipe de tournage a posé ses caméras à Saint-Nabord afin de filmer une séquence sur les chiens de traîneau Photo VM /Heidi JOFFROY



Durant quelques jours, l'équipe de tournage de l'émission télévisée hebdomadaire « chercher plus loin ? », diffusée le dimanche sur France 3, a posé ses caméras dans les Vosges. C'est à Saint-Nabord, le long du canal de la Moselle, que ces dernières suivent l'entraînement de chiens traîneau. La société de production strasbourgeoise « Deux Caps production » chapeaute le tournage de l'émission animée par Chloé. Entourée par les chiens de Dommartin-lès-Remiremont, musher Christophe Chevalley, elle lance les différentes thématiques du programme télévisé qui permet de découvrir la région Grand Est via des thèmes liés à l'aventure.

Une aventure dans les Vosges

Les séquences filmées se sont intéressées aux chiens de traîneau, aux nouveaux animaux de compagnie et particulièrement les serpents qui passionnent un pompier spinalien. L'équipe s'est ensuite initiée à la survie en forêt d'Herpelmont avant de découvrir la culture des plantes médicinales au Haut-du-Tôt.

Ce magazine de 26 minutes est diffusé sur France 3 Grand Est chaque dimanche à 12 h 55 et sur France 3 national le jeudi à 9 h 15. L'émission tournée dans les Vosges va nécessiter près d'un mois de postproduction. La date de diffusion n'est pas encore connue.